

KAINAN EAST ROTARY CLUB

CLUB WEEKLY BULLETIN ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2640



1994-95年度 RI のテーマ

友達になろう Be a Friend



事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内
TEL (0734) 83-0800
FAX (0734) 82-7370

例会日

毎週月曜日 12時30分
♣ 例会のみ 18時30分
於 海南商工会議所 4 F

会長

角谷 勝司
幹事 山東 剛一
SAA 田中 丈士

会報委員会

◎平尾 寧章 ○花畠 重靖
三木 寛昭 早川 満
金川 龍一 山名 正一

第933回 例会 1994年 平成6年11月28日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所4F

1. 開会 点鐘 角谷勝司 会長
2. ロータリーソング 「手に手つないで」
3. ゲスト紹介 中国人留学生
翁艶偉さん、戴健君
4. ビジター紹介
峠原 忠夫様 (有田南RC)
新谷 修様 (有田RC)
広 一郎様 (海南RC)
丸井 弘亘様 ()

5. 出席報告 会員総数67名 出席者数51名
出席率 77.27%
前回修正出席率 86.36%

6. 会長スピーチ 角谷勝司 会長
皆様こんにちは、本日のゲスト・ビジターの方々御苦労様です。今週も特に報告事項はございません。
先日和歌山のある会の方々が会社見学に来られました。その会の会長様が瀬戸バスがバナーでした。いろいろとお話をさせてもらいました。瀬戸さんはいつもニコニコと笑顔のすばらしい方です。私の見解ですが人生スマイルが大事だと思います。

- 以前名人になる前の将棋の米長先生の講演を聞いたことがあります。人間は幸運を

よぶ努力をしなければならない。その中で一番大事なのは笑顔であるとおっしゃっておられます。笑顔のない人間には幸運の女神はよってこないと。そのあとで先生は名人になられましたが、なるほどと感心しました。

私も人とあう時その人の笑顔に注目しているわけですが、やはり笑顔のよい人は人生うまく生きております。自分にも常にスマイルをといいきかせているわけですが、なかなかうまくスマイルが出ません。笑顔は幸運の女神をよぶということです。何かの参考にしてください。

7. 幹事報告

○メーニャップ

11/24 名手 広之君 (海南西RC)
中村 雅行君 ()

○例会臨時変更のお知らせ

泉佐野南RC 12/14(水)→12/15(木)

午後6:00~7:45 泉佐野センター

ビル内ウエルカムホール

泉佐野RC 12/15(木)→12/15(木)

午後6:00~7:45 泉佐野センター

ビル内ウエルカムホール

FOUR WAY TEST 四つのテスト 言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

○例会休会のお知らせ

泉佐野南RC 12/28(水)、1/4(水)
泉佐野RC 12/29(木)、1/5(木)

8. 委員会報告

○プログラム委員会 塚本 義信君

12/12・12/19にIDM結果報告をお願いします。

○20周年記念委員会 楠部 賢計君

本日例会終了後、会合をもちます。

9. ゲスト卓話

①「中国から見た日本」翁艶偉さん

私は上海からまいりました翁と申します。日本の生活はもうすぐ1年になり毎日の生活にも慣れました。この1年間自分の目で見て感じたことをお話ししたいと思います。日本が豊かで便利なことです。食べもの着るものに困る人はまずいません。スーパー、デパートに行けば欲しいものがなんでも手に入れます。水もそのまま飲めます。自動販売機でジュースも買えて便利です。最も印象深いのは、日本人が交通規則をよく守ることです。夜でも青になるまでじっと待っています。規則を守ることは日本が発展した一つの要因だと思います。

日本人は伝統を守り続けていると同時に西洋文化もとりいれて発展させていると感じました。日本人はよく働きます。日本に来る前、日本女性のイメージは『家事と育児を主にしているやさしい女性』でした。しかしさまざまな分野で活躍している女性が目につきました。

日本人は日常生活で「頑張る」という言葉をよく使います。「頑張ろう」「頑張ります」「頑張って下さいよ」とよく耳にします。この「頑張る」という言葉が仕事を行なう上での原動力になっていると思います。私は先日大学受験に失敗しました。とても苦しかったですが、これから的人生を頑張って生きることを学びました。

その②「私の目から見た日本」戴健君

日本に来て7ヶ月たちます。日本はどのように世界一の経済大国になったか少し理解しました。先日大学受験のため単身、上

京しました。駅の案内もわかりやすく、電車も定刻に運転されており、日本の交通の便利さには感心しました。

もう一つ日本人のまじめさに感心します。日本人は仕事に対してだれでも一生懸命取りくみます。これが生活が豊かになった理由ではないでしょうか。

日本がすばらしいのは繁栄にもかかわらず犯罪が少ないとことです。これは家族の結びつきの強さや教育のおかげでしょう。今の中国の教育現状を見ると大学生の割合は日本と比較にならない位少なくちょっと心配です。日本経済はバルブ崩壊を経験し転換期を迎えてます。これから日本には先端技術を発達させ他の国に技術を売る方法しかありません。こういった問題を克服してはじめて日本は世界で指導力を發揮するに違いありません。これは、日本での7ヶ月の経験に基づく私個人の意見です。

~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

新垣 勝君 隨筆「落ち穂抄ふじしろ」紹介します

三木 寛昭君 海南高校入学の御案内

角谷 勝司君 瀬戸バストガバナーに御指導いただきました

橋本 憲紹君 三木君に海南高校の朗報を聞かせてもらいました

深谷 政男君 今日翁さん、戴君にスピーチしていただきました

塚本 義信君 深谷君に大変お世話になりました

柳川和一郎君 辻さんへ本日松葉杖を返納しました

田村 能孝君 ゴルフを始めて15年はじめてイーグルが出ました

岡田 雅晶君 週末高知でゴルフを楽しんできました

田村 健治君 IM欠席して申し訳ありませんでした

山名 正一君 戴君に久し振りにお会いしました

山東 剛一君 今年もあと一ヶ月となりほっとしています。